

Wozu noch Kirche? Eine Spurensuche in Gemeinden

Jedes Jahr verlassen mehr Menschen die katholische Kirche. Kürzlich wurde ein neuer Negativrekord bekannt: Mehr als eine halbe Million Menschen traten 2022 aus. Wie haben die Gemeinden das aufgenommen und wozu braucht es die Kirche eigentlich noch?

...

Für Reformen setzt sich auch die bundesweite Kircheninitiative "Wir sind Kirche" stark ein. Zu den Mitgliedern zählt Sigrid Grabmeier aus Deggendorf. Sie hofft, dass die Kirche wieder mehr von sich selbst absieht: "Viele Themen der jungen Leute heute kommen meines Erachtens viel zu wenig vor, es wird viel zu sehr darauf geachtet, dass diejenigen, die noch treu sind, nicht verloren gehen."

...

Trotz "allem" sieht das auch Sigrid Grabmeier so. Für sie ist Kirche nach wie vor "ein großes Zelt". Vor allem eines ist für sie jedoch unabdingbar: die [Gleichberechtigung der Frau](#) "muss schleunigst her" und diese Reform würde auch der Deggendorfer Pfarrer Reitinger begrüßen.

<https://www.br.de/nachrichten/bayern/wozu-noch-kirche-eine-spurensuche-in-gemeinden,Tj8ySFK>

Zuletzt geändert am 29.08.2023